

NO HAY UN CRISTO FUERA DE VOSOTROS, NO HAY UNA MADRE-PADRE-DIOS MÁS QUE TÚ MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de marzo de 2013

Canal: Ismael Castán García

**NO HAY UN CRISTO FUERA DE VOSOTROS, NO HAY UNA MADRE-PADRE-DIOS MÁS QUE TÚ MISMO, TÚ ERES TODO.**

[20130303-2] Sigo derramándoles de espíritu a espíritu, sigo recordándote lo bello y hermoso que es el Padre Dios en cada uno de vosotros, espíritus encarnados y desencarnados. Hoy vienes al redil de lo más interno del Yo Espíritu para purificarte a través del agua de vida que eres, para limpiar el Yo Espíritu y por añadidura convertir al cuerpo en el templo donde te encuentras. En verdad os digo, queridos y hermosos hermanos, hermanas, que hoy escuchas a través de este instrumento lo malo de vos y también escuchas lo bello que eres, vosotros debes de elegir el camino que llega al Padre o el camino que vos mismo has formado a tu propia perdición, a tu propia confusión de ti mismo.

**Hoy no es hablar por hablar, sino convertirte en el hecho maravilloso cuando descubras que eres el amor del Todopoderoso, que a través de ti se manifieste con hechos todo lo bello y todo lo hermoso, que es la vida del futuro de mañana.** Eres vosotros mismos, hermanos espíritus, el que desea crecer que se convierta en el crecimiento, en el Todopoderoso, en el Cristo amor, en el Jesús de Nazaret, ese que os habita y dio para vosotros la esencia maravillosa para llegar al Padre, es él el camino en lo más interno de vosotros mismos. Eres vosotros mismos que debes de elegir y debes de convertir el tiempo en vos mismo, eres todo, como acabo de decirte y debes decidir la línea verdadera que mi Padre Dios ha puesto y ha dado a cada uno de sus hijos.

Hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que vienes a este redil a recostarte al pasto verdecido que existe en el Yo Espíritu, el Yo Espíritu es el todo, el que domina y el que sabe y ve y conoce como es este universo, este cosmos, porque todo es mi Padre en cada uno de vosotros. Hermanos y hermanas, que vienes a este redil, a este sitio y le has convertido en ti mismo, hoy muéstrate a ti que mi Padre eres vos mismo a través de tus hechos, a través de las obras, y lo que salga del Yo Corazón, que eres vos mismo, sea conocimiento y sabiduría y ya no pobreza, porque antes de vosotros Yo ya estoy entre vosotros aquí en este redil y en todo el universo.

**Mirad, conozco tus ideales, conozco tus formas y sé por qué estás aquí, pero no te conformes por pequeñeces, sino eres el tesoro maravilloso del Creador, eres la riqueza prometida, eres el paraíso, eres el reino celestial, todo existe en vosotros porque mi Padre habita en ti y hoy es lo que debes de demostrar vos con hechos y no palabras.** Yo Soy el ojo avizor, el que ve y el que sabe todo, Soy el oído universal porque escucho a cada uno de vosotros antes de que lo conviertas en palabras, sé qué es lo que vas a decir, se cómo eres en este mundo terrenal y no te pongas antifaces, no te pongas la piel de oveja al llegar aquí y al salir te la quitas, te conviertes en el mismo lobo rapante de siempre.

Mirad, como acabo de decirte **eres el formador de tus propios hechos, eres el arquitecto de tu propia vida, mirad como manifiestas todo lo que eres a través del cuerpo, como aceptas todo lo que existe formado por ti mismo sin saber que eres tú el propio destructor de tu cuerpo, de tu hogar y vives en ese fango, vives en esa creación.** Pero hoy que vienes a observarte, a descubrirte que eres el creador de todo aquello y comienzas a convertirte en la fuente divina donde sale el agua de vida

para purificar todo aquello y convertirte en el fuego para quemar todo lo que te aleja de mi Padre. Que es este mundo y que te has convertido en materia porque ya no quieres superarte, todo quieres que lo hagan los demás, y fíjate en qué andas, andas en el espacio, andas sobre cuatro ruedas y ese eres tú. Más aún en verdad, os te digo, querido hermano y hermana, que más que aquello que acabo de pronunciar eres, porque aun estando en el cuerpo habitando en este mundo terrenal puedes estar en cualquier punto de este universo, puedes estar conviviendo con tu hermana estrella, sí, porque eres igual que ella, eres de la misma esencia hecha por el Padre, aún puede estar en el espacio conviviendo porque todo es mi Padre Dios a través de ti y a través de lo que existe en lo más interno de cada uno de vosotros.

Mirad, este redil lo has convertido en pobreza, porque no te has convertido en la riqueza, sigues siendo la pobreza, dependes del pueblo, no dependes del poder del Padre, que Él facilita todo lo que debes de hacer. Te conviertes en tu propia barrera porque así te has limitado y te has convertido y lo has demostrado con hechos. Mirad, eso eres tú y más que eso puedes hacer si te descubres que eres el Cristo amor, si aceptas a mi Padre en ti, que Él es el que sabe y el que guía y el que ha dado el poder a cada uno de vosotros como a sí mismo. Hermano, hermana, **cuando vengas aquí deja afuera todos tus problemas, todo tu sufrimiento y ven a arrodillarte a ti mismo y convertirte en el perdón para ser perdonado y dejar de hacer los pecados que te tienen atormentado en este tiempo. Deja de pecar y tus pecados serán perdonados y el vivir de vivir la resurrección verdadera brillará en vosotros si sigues y te conviertes en el Camino para llegar al Padre.** Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, es lo que debes de vivir en vosotros, pero nada más lo escuchas, lo oyes con tus oídos materiales de tu cuerpo, por uno entra y por el otro sale, pero nada de aquello aceptas como tuyo, vives como tuyo, y gozas como tuyo.

El Yo poderoso que hoy vengo Yo a recordarte que eres, es la purificación y el conocimiento verdadero que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros, no hay un Dios fuera de vosotros, ni a quien adorar, ni a quien pedir más que a ti mismo porque mi Padre habita en ti, como en este momento me dio el libre albedrío para ocupar este instrumento, unificarme con esta irradiación que es la misma del Padre, que es tu hermano y lo conoces y derramarte a lo más interno del Yo Espíritu lo que debes de hacer para que seas el cambio verdadero y goces de esta vida eterna, de este unguento y te conviertas en el pan, en el agua de vida y todo lo que toques y creas que puedes ayudarlo, que puedes convertirlo, sea igual como la presencia del Padre.

Hermanos de esto aún hay más en vosotros, pero Yo tu hermano, no vengo a decirte que no puedes hacerlo, sino vengo a recordarte de lo que vas a hacer, de lo que hay en ti, porque **tú puedes escalar, tú puedes llegar a ser el Todopoderoso, el Cristo amor. NO HAY UN CRISTO FUERA DE VOSOTROS, NO HAY UNA MADRE-PADRE-DIOS MÁS QUE TÚ MISMO, TÚ ERES TODO**, hermano. ¿Y qué esperas para ser? Mirad, hoy hablaste de la tristeza porque no veis muchos cuerpos, pero fíjate bien en ti, ¿dónde está el Pueblo? Si tu comenzaras a hacer los hechos maravillosos del Padre, todos llegarían, todos te seguirían y todo aquel que creyera en uno solo, tendría vida eterna como Yo os te lo dije hace dos mil años. Por eso no es nada más de venir a este redil y sentarte en una silla, sino estar de pie en el espíritu es estar firme en el Camino, aunque tu cuerpo esté como esté, tu espíritu debe estar firme, hermanos, levantado con la mirada hacia el frente, no hacia abajo ni hacia atrás, sino enfrente. Ser como el rayo solar, porque tu hermano sol eres tú mismo, iluminar a todo este cosmos, porque nunca se apaga la luz, siempre está prendida en lo más interno, no hay oscuridad más que la que tú formas.

**Así os vengo Yo a recordarte, para que si quieres traer al pueblo conviértete en el Cristo amor para que ellos lo vean a través de los hechos.** Porque fijaos muy bien, aquí tenías a un hermano que aun aprovechaba de vosotros y te ordenaba hacer las cosas a su manera y fíjate qué te dio el tiempo de él a través de sus hechos. Nadie puede dar órdenes a nadie, más que tu propia conciencia de tu formación de tu vida, porque aún ni mi Padre ha puesto un juez aquí sobre este cosmos, este universo más que tu propia Yo conciencia, más que tú mismo hermano. Quizás te ocultareis de tu hermano para que no te vea y lo puedes lograr, pero del Todopoderoso, del Creador del cielo y la tierra, de ese nunca te ocultarás. Porque Él te conoce y te ve de lo que haces, de lo que formas y de

lo que estás viviendo. Pero cuidado, hermano, no uses el poder del Padre fuera del redil, fuera de la Ley para que os me entiendas, porque con la medida que midas serás medido y de lo que hoy siembras mañana cosecharás y tendrás tu recompensa. **Por eso Yo vengo a decirte que es el tiempo del cambio, es el tiempo del arrepentimiento, del perdón y en eso te tienes que convertir para perdonarte a ti mismo, para convertirte en el cambio, para que te arrepientas de tus pecados y limpiar tu Yo Espíritu para ser un SER nuevo para SER. El SER SUPERIOR tiene que iluminar todo lo que hay en el paso de esta Tierra, de esta Madre Tierra, de este Cosmos, de este Universo, de esta Madre Naturaleza. Todo lo que existe eres tú.**

Mirad, no hay ni un Dios, no hay un espíritu que sea más que mi Padre, pero sí hay una igualdad verdadera en cada uno de vosotros como Hijo y esa nadie puede superar, ni nadie puede destruir y aquél que lo intente será confundido por sus propios hechos. Eres la sanidad verdadera, espíritus encarnados, porque mi Padre es puro, eres la luz verdadera, espíritus encarnados, porque mi Padre es el universo verdadero. ¿Qué más quieres, si ya mi Padre te lo ha dado todo? Falta de vosotros que conviertas todo en hechos y ya no sigas repicando como las campanas de tu mundo o convirtiéndote como las tumbas de tu mundo. Porque todo es hecho por vosotros y sigues la misma rutina de existencia en existencia y hoy mírate, ¿qué has hecho? Para agradecerle al Padre, ¿qué has hecho? Para llegar al Padre, ¿qué has hecho? Para hablar de Él, ¿qué has hecho? ¿Dime, has levantado al caído? ¿Dime, has hecho ver al ciego? ¿Has hecho caminar al paralítico? ¿Dime, hermano, dime, no te quedes callado? ¿Te has convertido en la cápsula verdadera para sanar al enfermo, al leproso? ¿Dime? Porque muy enfermo puede estar un hermano en espíritu, pero si te conviertes en la cápsula verdadera, en la semilla del amor y os entierras en ese campo lo que eres el fruto se dará a través de los hechos.

Así os hablo a vosotros, hermanos, no es hablar por hablar de Mí y ya te tienes ganados el Reino, no, no, hermanos, no es hablar del Padre sin antes convertirte en Él. En aquellos tiempos cuando os hice la limpia por fuera, para semejar la limpia en lo interno, os me contestaste que por que actuaba de esa manera y os levanté un centenario preguntándote, ¿de quién es esta moneda? Y os me contestaste, del Cesar y Yo os respondí a tu palabra, dale al Cesar lo del Cesar y a mi Padre lo de mi Padre. Así a vosotros vengo Yo a recordarte nuevamente en este tiempo para que te pongas firme sobre el camino y el paso que comiences a dar lo des seguro a lo que vas hacer.

Hermanos, esto eres tú, mírate, abre los ojos de tu cuerpo y mírate, esto eres tú a como esté este lugar, así estarás vosotros en lo más interno. Veis pocos en cuerpo, porque eres la pobreza en el espíritu, pero si os te convirtieras, si os te descubrieras en el nombre de mi Padre y levantaras tus ojos al frente y demostraras con hechos la presencia del Padre, todo esto no hubiera ningún rincón desocupado, estuviera lleno en cuerpo y espíritu. Pero nuevamente te recuerdo, hermano, todo eres tú.

A través de este instrumento Yo vengo a recordarte lo que tienes que hacer para que seas grande y maravilloso, no con tu hermano, sino enfrente de mi Padre. Porque todos tienen el mismo principio y el fin, conocer al Todopoderoso. Y si supieras que lo tienes tan cerquita de vosotros, falta que te descubras, falta que te ames y falta que ames por igual, te conviertas en el amor, el amor verdadero, no el que unifica tu cuerpo con el cuerpo de tu hermana, sino el que hoy vienes a descubrir en lo más interno del Yo Espíritu. **Ese amor verdadero es el que vengo a recordarte que eres, el que te ames y ames por igual. ¿Quién de vosotros se levanta con su cuerpo y dice que practica en este mundo los diez mandamientos del Padre? ¿Quién de vosotros, hermanos, se convierte en la Ley Divina, tanto en espíritu como en carne? ¿Dime, hermano? Pero nunca es tarde para comenzar, porque el tiempo eres vosotros, el tiempo lo convertes vos. ¿Quieres ver esto repleto de hermanos? Pues ya sabes lo que tienes que hacer, dar a tu hermano lo verdadero, lo único, convertirse en el UNO es pensar en UNO SOLO, actuar en UNO y formar el UNO es convertirse en el Padre-Madre-Dios.**

Hermanos y hermanas, Yo como siempre he estado con vosotros en lo más interno y te digo, a como os me llames, a como os pidas así se te dará. Pero no es nada más pedir por pedir, te tienes que convertir para que seas digno y maravilloso por los siglos de los siglos y nada de lo que pase en

este mundo terrenal llegue a ti porque tú ya vas a estar conmigo. Así vuelvo a recordarte para que ya no esperes a un Dios, sino te conviertas en Él, y actúes como Él, como el Todopoderoso.

Hermanos y hermanas, no te conformes con poco, porque eso no es contigo, lucha contigo mismo para salir adelante sobre esta Ley Divina y le demuestres al Padre a través de tu fe, a través de tu esperanza, a través de tu paz, a través de tu paciencia y a través del amor verdadero, que eres un soldado maravilloso luchando por la Ley, luchando por cada uno de sus hermanos para sacarlo del fango y llevarlo a la senda del Padre, que es lo más interno de cada uno de vosotros. Él habita en vosotros, hermanos, él está por los siglos de los siglos, aunque no lo veas, aunque no lo sientas, pero cuando os te conviertas en Él y demuestres con hechos en ti mismo de lo que hoy vienes a recibir, sanarás el alma, el espíritu y el Yo Todopoderoso.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, hermanos, dejo entre vosotros lo que hoy vienes a buscar. Yo no te digo adiós porque nunca me voy, Yo no te digo hasta pronto porque no es la primera vez que nos vemos ni la única, sino siempre te he dicho para siempre, porque siempre estoy, aunque no me veas, aunque no me sientas y siempre haremos juntos como uno solo en el nombre de mi Padre. Para siempre, querido pueblo, para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.